

**PEDULI PERKEMBANGAN ANAK BERKEBUTUHAN KHUSUS (ABK),  
BUPATI SUKOHARJO SERAHKAN *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY*  
(CSR) PT. BPR BKK GROGOL KEPADA 12 SANGGAR INKLUSI**



**Sumber Gambar:**

<https://static.promediateknologi.id/crop/0x0:0x0/750x500/webp/photo/p1/40/2024/04/01/pt-bpr-bkk-grogol-sukoharjo-sanggar-inklusi-1878918085.jpg>

**Isi Berita:**

HARIAN MERAPI - PT BPR BKK Grogol (Perseroda) memberikan dana Corporate Social Responsibility (CSR) atau Tanggung Jawab Sosial Lingkungan Perusahaan (TJSLP) kepada 12 sanggar inklusi kecamatan se-Kabupaten Sukoharjo.

Penyerahan bantuan CSR PT BPR BKK Grogol kepada 12 sanggar inklusi dipimpin langsung Bupati Sukoharjo Etik Suryani. Kegiatan digelar di ruang lobi Bupati Sukoharjo Senin (1/4/2024).

Bupati Sukoharjo Etik Suryani sebagai bank milik pemerintah daerah, PT BPR BKK Grogol (Perseroda) memiliki peran yang strategis dalam mendorong perkembangan perekonomian masyarakat.

PT BPR BKK Grogol (Perseroda) harus mampu mengelola manajemen perbankan secara profesional agar menjadi bank yang sehat, yang dapat memberikan kontribusi bagi pembangunan daerah bertujuan menggerakkan sektor perekonomian dalam rangka mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

Visi pembangunan Kabupaten Sukoharjo Tahun 2021-2026 adalah Mewujudkan Masyarakat yang Lebih Makmur. Untuk mewujudkan visi tersebut diperlukan kolaborasi dari berbagai sektor baik, pemerintah, perusahaan/ BUMN/ BUMD, maupun masyarakat. Salah satu tantangan besar yang dihadapi daerah saat ini adalah semakin terbatasnya kemampuan keuangan daerah (APBD) dan diskresi dalam pelaksanaannya.

Di sisi lain, ada potensi besar di daerah yang sebenarnya bisa digali lebih optimal, yakni dari Corporate Social Responsibility (CSR) atau Tanggung Jawab Sosial Lingkungan Perusahaan (TJSLP).

"Oleh karena itu, saya atas nama pribadi dan Pemerintah Kabupaten Sukoharjo memberikan apresiasi dan terima kasih kepada PT. BPR BKK Grogol (Perseroda), yang pada kesempatan pagi hari ini telah memberikan bantuan dana Corporate Social Responsibility (CSR) sebesar Rp 50.000.000 kepada 12 Sanggar Inklusi Kecamatan se Kabupaten Sukoharjo," ujarnya.

Penerima bantuan tersebut yakni, Sanggar Inklusi Mutiara Bunda Kecamatan Gatak, Sanggar Inklusi Tunas Bangsa Kecamatan Nguter, Sanggar Inklusi Permata Hati Kecamatan Polokarto.

Sanggar Inklusi Tunas Wijaya Kecamatan Bendosari, Sanggar Inklusi Anak Bangsa Kecamatan Weru, Sanggar Inklusi Tunas Harapan Kecamatan Bulu.

Sanggar Inklusi Permata Hati Wijaya Kecamatan Baki, Sanggar Inklusi Wijaya Kusuma Kecamatan Sukoharjo, Sanggar Inklusi Kasih Sayang Bunda Kecamatan Mojolaban.

Sanggar Inklusi Kinasih Wijaya Kecamatan Kartasura, Sanggar Inklusi Anugrah Aulia Kecamatan Grogol dan Sanggar Inklusi Mutiara Hati Kecamatan Tawang Sari.

Masing-masing sanggar inklusi mendapatkan bantuan sebesar Rp. 4.200.000. "Saya berharap melalui pemberian bantuan ini dapat meningkatkan pemberdayaan sanggar inklusi dalam rangka mewujudkan para penyandang disabilitas dan Anak Berkebutuhan Khusus (ABK) agar mampu memiliki kemampuan, ketrampilan dan kesetaraan dengan anak-anak normal lainnya," lanjutnya. \*(Wahyu Imam Ibad)

#### **Sumber Berita:**

1. <https://www.harianmerapi.com/news/4012329654/peduli-perkembangan-abk-bupati-sukoharjo-serahkan-csr-pt-bpr-bkk-grogol-kepada-12-sanggar-inklusi>, "Peduli Perkembangan ABK, Bupati Sukoharjo Serahkan CSR PT BPR BKK Grogol kepada 12 Sanggar Inklusi", tanggal 1 April 2024.
2. <https://www.rri.co.id/daerah/618748/bupati-sukoharjo-serahkan-bantuan-dana-csr-untuk-sanggar-inklusi>, "Bupati Sukoharjo Serahkan Bantuan Dana CSR untuk Sanggar Inklusi", tanggal 2 April 2024.
3. <https://solo.suaramerdeka.com/solo-raya/amp/0512328599/bupati-sukoharjo-serahkan-bantuan-dana-csr-untuk-sanggar-inklusi-di-12-kecamatan?page=2>, "Bupati Sukoharjo Serahkan Bantuan Dana CSR untuk Sanggar Inklusi di 12 Kecamatan", tanggal 1 April 2024.

**Catatan :**

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>1</sup>
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.<sup>2</sup>
- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.<sup>3</sup>
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

*Disclaimer :*

*Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi*

---

<sup>1</sup> <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

<sup>2</sup> Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

<sup>3</sup> *Ibid*